

01/53/2022

Antrag der Fraktion Zukunft Wermelskirchen

06.09.2021

An die Bürgermeisterin der Stadt Wermelskirchen
Frau Lück

Im Hause

Antrag im Hauptausschuss der Stadt Wermelskirchen

Sehr geehrte Frau Lück,

wir möchten als Fraktion Zukunft Wermelskirchen einen Antrag zur nächsten Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses stellen.

Beschlussvorschlag

Die Verwaltung erstellt ein Nutzungskonzept für den Jugendfreizeitpark, welches die Bedürfnisse aller Interessengruppen abbildet.

Hierfür ist ein ‚Runder Tisch‘ notwendig, der von der Verwaltung zeitnah organisiert wird.

Begründung

Der Jugendfreizeitpark ist nun erfreulicherweise für die Nutzung freigegeben. Umso wichtiger ist jetzt ein Nutzungskonzept, welches auch die Interessen der Nachbarschaft in der unmittelbaren Umgebung bedient. Die Sammlung von über 100 Unterschriften unter den Anwohnern belegt, dass die Interessensgruppe ‚Nachbarschaft‘ gleichermaßen ein Bestandteil eines ‚Runden Tisches‘ sein sollte und ähnliche Aspekte rund um den Bahnhof ebenfalls besprochen werden sollten.

Mit freundlichen Grüßen

A. Müßener

Andreas Müßener

